

Desde hace tiempo se ha dedicado el mes de noviembre, mes de las flores, a la flor de la creación: la Virgen. Inicia el 7 de noviembre con la Solemnidad de María, Medianera de todas las gracias y finaliza el 7 de diciembre, vísperas de la Inmaculada Concepción.

Con los niños del Grupo Rossellano preparamos una celebración Mariana para compartir con las familias. Rezamos en el Patio de la Virgen y con gestos significativos: la luz, sandalias, un corazón, una olla... nos dejamos envolver por el testimonio de María.

Juntos le dejamos a sus pies nuestras intenciones y le ofrecimos una decena del Rosario. La Palabra de la Anunciación, representada por los alumnos, nos ayudó a comprender el "Sí" de María.

Los cantos también nos ayudaron a rezar en la presencia de la Virgen.

¡Gracias, Madre del cielo, por tanto Amor!

















